



Séjour d'intégration Oléron 2019 Jour 2

publié le 19/09/2019

Aujourd'hui, nous nous sommes levés à 8h. Après un bon petit déjeuner, nous sommes allés visiter le marais salant au port des Salines. Nous avons appris plein de choses sur le métier de saulnier et la récolte du sel. Nous avons bien aimé le musée avec plein de petits jeux pour découvrir le marais et le sel.

Puis après un pique-nique à l'abri du vent, voici venu le cours de surf tant attendu pour certains et tant redouté pour d'autres. Heureusement les vagues étaient petites et une fois l'appréhension dépassée tout le monde a pu s'amuser : certains en mode professionnel debouts sur la planche, d'autres moins rassurés ont pu quand même experimenter la sensation de glisse en bord de plage. En tout cas, tous sont très fiers de l'avoir fait.

Retour au centre, une bonne douche, un bon repas et c'est l'heure de la boume.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.